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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 11 de maio de 2023.
Exmo. Sr.
Antonio Carlos Vaz de Almeida
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 221, aprovado em Sessão Ordinária de 02/05/2023 , da lavra
da Excelentíssima Senhora Alessandra Lucchesi (PSDB), por meio do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município, melhorar a acessibilidade das pessoas com deficiência
ao campo e pista de caminhada do Complexo Esportivo Lourival Antonio Prearo, bem como
revitalizar a quadra de esportes do local.

Recebo com muito respeito a sugestão da nobre vereadora e informo que a pista de
caminhada e o acesso a mesma pela entrada principal (portão), é no nível do piso. Se esse
acesso referido for nas calçadas, solicitaremos a SEMUTRAN para realizar estudos e
viabilizar o pedido.

Sobre a quadra de basquete 3x3 existente no local, estamos viabilizando um projeto
para transformá-la em poliesportiva. Quanto a transformar em ginásio (cobertura, iluminação
e vestiários) é necessário viabilizar orçamento e estamos lutando para dar continuidade aos
investimentos.

As grades no entorno, realizamos recentemente abertura de vários espaços (vãos a
cada 100 metros) para facilitar o acesso dos munícipes e mesmo assim ainda existe o
vandalismo no local. Estamos estudando a substituição deste sistema, uma vez que este
modelo é muito vulnerável à destruição.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta consideração.

Atenciosamente,
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